



Aktuelles vom Freundeskreis Müllner Peter von Sachrang

Beitrag

Der Freundeskreis "Müllner Peter von Sachrang" lädt ein zum traditionellen Namenstags-Konzert am 30. Juni 2019, 17.00 Uhr, in der kath. Pfarrkirche St. Michael in Sachrang. Zur Aufführung kommen Werke von Felix Mendellson-Bartholdy, Johann G. Walter, sowie Werke aus dem Sachranger Notenschatz von Alois Bauer(Messe), G. Augustin Holler und Franz Bühler, dargeboten vom Kammerensemble Müllner Peter, sowie Gitarre und Orgel, einem Gesangsquartett und Solosänger/Innen unter der musikalischen Gesamtleitung unserer Musikreferentin Christine Klinger. Karten gibt es bei Touristinformation Sachrang (Tel. 08057/909737), Aschau (Tel. 08052/904937) und über München Ticket (www.muenchenticket.de).

Vor dem Konzert erfolgt in der Alten Schule in Sachrang um 15.00 Uhr die Buchpräsentation „Dorf-Musik-Leben. Neue Perspektiven auf den Müllner Peter von Sachrang“ mit dem Inhalt der wissenschaftlichen Vorträge über den Müllner Peter und seine Zeit, die zu seinem 175. Todestag 2018 in Sachrang unter der Leitung des Hauses der Bayerischen Geschichte gehalten wurden. Um Anmeldung wird gebeten bei der gemeindlichen Kulturreferentin Frau Spieth-Hölzl, corinna.spieth-hoelzl@aschau.de, 08052/95109-31.

Die Jahreshauptversammlung 2019 des Freundeskreis Müllner Peter von Sachrang e.V. wird am Samstag, 29. Juni 2019, 14.30 Uhr, im Landgasthof Sachranger Hof abgehalten. In diesem Jahr finden insbesondere die Vorstandswahlen für die nächsten 4 Jahre statt. Der Verein lädt alle Mitglieder und interessierten Bürger/Innen zur Versammlung ein und bittet um rege Beteiligung.

Text: Dieter Höpfner



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Konzert
2. Sachrang
3. Umland